Granada

www.granadahoy.com

Hasta 22 titulaciones de grado de la UGR tienen plazas libres >15 El PP andaluz propone reducir el tramo autonómico del IRPF >23 Real Madrid-Basilea y Olympiacos-Atlético inician su camino en la Champions > DP7-8

REGRESO A LAS AULAS EL PRIMER AÑO DE LA LOMCE >6-7

Educación completa la vuelta al cole con veinte centros en obras

 La etapa superior registra la presencia de 111.000 alumnos en 368 institutos

 Granada contará este curso con la incorporación de 28 nuevos docentes

18-19 CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LA VIRGEN DE LAS ANGUSTIAS



9 A FINAL DE MES O PRIMEROS DE OCTUBRE

Acercamiento entre Junta y Adif para retomar las obras del Metro en Andaluces

PRÓXIMO SÁBADO **SET DE RECIPIENTES DE VIDRIO** Llévese el tupper grande por solo 4,50€

12 MÁS DE 15.000 AFECTADOS

Los empleados del sector de la hostelería cambian la huelga por concentraciones GRANADA HOY | Martes 16 de Septiembre de 2014

GRANADA



FERMÍN RODRÍGUE

Colas en el primer día de matrícula de los másteres

La Escuela de Posgrado de la Universidad de Granada vivió ayer una jornada intensa. A las nueve de la mañana se inició el periodo de matrícula para los títulos de máster, trámite que muchos quisieron hacer de for-

ma presencial, lo que ocasionó colas desde primera hora de la mañana en el edificio de la calle Paz. El plazo de matrícula o reserva de plaza estará abierto hasta mañana miércoles.

Una veintena de grados de la UGR tienen plazas libres en septiembre

• En estos días tienen que formalizar su inscripción los que han obtenido plaza en la quinta adjudicación de la fase de junio

A. Asensio GRANADA

Una veintena de titulaciones de grado de la Universidad de Granada (UGR) tienen plazas libres en septiembre. Hasta 22 titulaciones ofertaban ayer la posibilidad de matricularse para los que optan a acceder a los estudios universitarios en la quinta y última adjudicación de la convocatoria de junio. Este proceso se cierra definitivamente mañana día 17 con el último día para formalizar la matrícula para los que superaron la selectividad antes del verano. Una vez agotados los plazos, se abrirá una nueva fase –la segunda y última- en la que participarán los que se hayan presentado a la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) desde hoy. Este nuevo proceso para entrar en la Universidad comenzará el próximo 24 de septiembre y finalizará el 8 de octubre, según el calendario publicado por el Distrito ÚniLas 22 titulaciones de grado en las que todavía hay plaza podrían ser más cuando finalice de forma definitiva todo el proceso de matrícula mañana miércoles. Se da la circunstancia de que hay estudiantes que reservan plaza en una titulación –sin llegar a materializar la matrícula– porque están a la espera de conse-

5

Como mínimo. Las titulaciones donde es posible acceder tienen esa nota de corte

guir o bien entrar en otro grado o incluso en otra universidad. Estas reservas pueden quedar, finalmente, libres para aquellos que se optan a entrar en alguna

El número y las titulaciones en las que quedarán libres estas pla-

convocatoria de septiembre.

de las facultades de la UGR en la

Hoy arranca la selectividad para 1.660 estudiantes

Hoy las 8.30 horas comienzan los exámenes de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), de la Universidad de Granada, la llamada selectividad, para la convocatoria extraordinaria de septiembre. Los exámenes continuarán mañana y el jueves, de acuerdo con el calendario establecido, y las calificaciones se harán públicas el miércoles 24 de septiembre por la tarde, informa la UGR. En esta convocatoria de septiembre se han matriculado 1.660 personas, de las cuales 1.326 realizarán las dos fases (general y específica) y 334 solamente hacen la fase específica, con la que intentarán subir nota. Por sedes, la más numerosa es la Facultad de Filosofía y Letras, con 300 alumnos inscritos y ña menos numerosa es la de Ugíjar con 6 alumnos inscritos. Por materias, las más numerosas son las comunes del primer día: 1.326

zas no se conocerán, posiblemente, hasta el próximo jueves. Sin embargo, sí es casi seguro que se mantendrá la posibilidad de acceder a titulaciones tan variadas como Ciencias Ambientales, Estadística, Estudios Árabes, Hispánica, Geología, Relaciones Laborales o Sociología, según el listado publicado por el Distrito Único Andaluz.

También hay plaza en titulaciones como Ingeniería Civil, un grado universitario que en los últimos años ha visto rebajar de forma drástica su nota de corte hasta el mínimo que se exige para entrar en la Universidad. Según la información que ofrece el portal del Distrito Único Andaluz, para acceder a una plaza de esta titulación se requería, en 2010, una nota mínima de 10,182. Un curso después, ésta bajó al 7,916. En 2012 cayó de nuevo hasta el 6,920, para, finalmente, quedarse en el 5 en 2013.

Precisamente el 5 es la nota de corte que tiene la veintena titulaciones en las que todavía es posible matricularse para los que hicieron selectividad en junio y muy probablemente para los que se enfrenten a la PAU desde hoy.

Retrasar el corte del cordón umbilical es beneficioso para los bebés

Redacción GRANADA

Un estudio realizado por científicos de los departamentos de Fisiología y Obstetricia y Ginecología de la Universidad de Granada y el Hospital Clínico San Cecilio de Granada ha demostrado que retrasar el corte del cordón umbilical de los recién nacidos dos minutos produce un mejor desarrollo del bebé durante los primeros días de su vida.

Este trabajo multidisciplinar, publicado en la prestigiosa revista *Pediatrics*, revela que el tiempo de corte del cordón umbilical –también llamado clampaje del cordóninfluye en la resistencia al estrés oxidativo de los neonatos.

Para la investigación, los científicos trabajaron con una muestra formada por 64 mujeres que dieron a luz en el Hospital Clínico. A la mitad de los recién nacidos se les cortó el cordón umbilical a los 10 segundos, mientras que en la otra mitad esta operación se realizó a los dos minutos. Los resultados sugieren un efecto beneficioso del corte tardío, ya que produjo un aumento en la capacidad antioxidante de los bebés y la moderación de los efectos inflamatorios en el caso de los partos inducidos.

La Universidad recibe a casi 2.000 nuevos alumnos internacionales

Redacción GRANADA

Gracias a los distintos programas de movilidad internacional en los que la Universidad de Granada participa de forma activa, casi 2.000 nuevos estudiantes internacionales, procedentes de los cinco continentes, se incorporarán a las aulas de la UGR en los próximos días. En febrero de 2015, con el inicio del segundo cuatrimestre otros 800 estudiantes internacionales vendrán para cursar el segundo semestre.

Para recibirlos y orientarlos la UGR organiza especialmente, por séptimo curso consecutivo, las Jornadas de Recepción (Orientation Week for International Students). Estas jornadas dieron comienzo ayer y tendrán su acto oficial de bienvenida mañana miércoles en el Parque de las Ciencias (11:00 horas).